
あに 　　　　　　　　　　　 す
兄は、 A　①（を・が）好きです。
い
家②（に・で）犬と猫②（が・の）います。
まいにち あさ　じ　　　　　　　　さんぽ
毎日、朝5時③（から・と）散歩します。
かわ　　　　　　 　　い
川④（が・に）よく行くそうです。

格助詞と漢字

なまえ　　　　　　　　　　　　  ひづけ
名前：　　　　　　　　　日付：　　　　　

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com/

Aに入る言葉を下から

①～④に入る、正しい

　　　　  はい　ことば 　した

　　   えら
　　選びましょう。
　　　　　　　　 はい　　  ただ

　　　かくじょし　えら
　　格助詞を選びましょう。

　　　　はい　ことば 　　なん
＊Aに入る言葉は、何ですか？＊

（あ）運動　（い）野菜　（う）動物
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